



## Estos son los aspirantes presidenciales de PAN, PRI y PRD para la candidatura de Va por México



La alianza Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, dio a conocer el método con el que seleccionará a su candidato presidencial; por lo que aquí te contaremos quiénes son las y los aspirantes que han alzado la mano para contender contra Morena y sus aliados en las elecciones de 2024.

De acuerdo con diversas encuestas, son los perfiles del Partido Acción Nacional (PAN) los que lideran las preferencias electorales para quedarse con la candidatura de coalición de las fuerzas opositoras.

Uno de los aspirantes del PAN que más ha sonado para la candidatura es Santiago Creel, actual presidente de la Cámara de Diputados y quien se destapó desde junio de 2022; fue el secretario de Gobernación de Vicente Fox, pero nunca ha ganado por medio del voto un puesto de elección popular.

La periodista Lilly Téllez llegó al Senado con Morena en 2018, pero al poco tiempo se pasó a la bancada del PAN, desde ahí se ha destacado como una de las críticas más férreas del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y su destape ocurrió en febrero de 2022; juega en su contra que su única experiencia política se limita a los últimos cinco años.

Pese a la contundente derrota que sufrió en las elecciones presidenciales frente a AMLO en 2018, Ricardo Anaya informó desde enero de 2021 que buscaría contender de nuevo por la candidatura presidencial; sin embargo, su figura se ha ido apagando debido a su exilio en Estados Unidos, pues en México enfrenta acusaciones de presunta corrupción durante el sexenio de Enrique Peña Nieto.

En mayo de 2023, el exgobernador panista de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, confirmó que buscará participar en el proceso electoral de 2024 como candidato presidencial; durante su



gubernatura fue acusado de corrupción y delincuencia organizada, pero poco a poco ha ido ganando los juicios en su contra.

Otro panista que buscará la candidatura es el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, quien fue destapado en agosto del año pasado por el presidente del PAN, Marko Cortés; sin embargo, tendría que abandonar el cargo de seis años por el que fue electo apenas en junio de 2021.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/estos-son-los-aspirantes-presidenciales-de-pan-pri-y-prd-para-la-candidatura-de-va-por-mexico/>